



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Brenda Mayarí Alvarado Bravo

Nombre del tema: enzimas y culturas

Parcial: segundo parcial

Nombre de la Materia: fundamentos de enfermería III

Nombre del profesor: maría del Carmen López silba

Nombre de la Licenciatura: lic. Enfermería

Cuatrimestre: tercer cuatrimestre

ENZIMAS Y CULTURAS

Esta unidad incluye un concepto más nuevo y más amplio, introducido Como enfermeras, debemos ser conscientes de que vivimos en la realidad multicultural, lo que lleva a ciertas situaciones de salud que debemos saber. Responsable del mantenimiento Madeleine Leininger desarrolló su teoría de la diversidad y universalidad del tratamiento cultura, basada en su creencia de que diferentes personas culturales pueden ofrecer información y guía profesionales para aceptar la clase de tratamiento. La cultura se entiende como valores, creencias y normas en particular Eso se aprende, comparte y transmite. Traen pensamientos, acciones y Las decisiones específicas que tomamos en nuestras vidas. «La cultura caracteriza a cada grupos culturales y para respetar y reconocer una cultura, es necesario aprender y comprender cómo Se revela el tratamiento. Como enfermeras, debemos preguntarnos cómo la cultura Eso puede afectar el tratamiento que proporcionamos. Una fase del proceso de tratamiento. La enfermería se basa en evaluar a las personas como criaturas únicas e integrales, con necesidades Biológicas, psicológicas y sociales. Debemos ser conscientes de que introducir el alcance Social en la evaluación de enfermería es un aspecto significativo a considerar, porque Por lo tanto, nuestra intervención debe reflexionar sobre el medio ambiente y la comunidad como Determinación en el proceso de salud de una persona. Sin embargo, sería más útil llevar a cabo un ejercicio de amplitud y considerar la cultura en él Tenga cuidado, no solo por las propiedades individuales que una persona puede presentar Concreto en términos de salud y enfermedad, pero entrena en la realidad sociopolítica Y en la participación de la comunidad que influye en esta persona y se mete en la forma aquí. La enfermería antropológica como concepto se basa en la ideología. Centrarse en la consideración cultural en su práctica. Lo más difícil en mi opinión sobre la teoría de Linniger es necesario obtener un conocimiento documentado sobre la cultura para que pueda usarse de acuerdo con el método cualitativo basado en el plan de atención cultural el estudio que ella desarrolló como una carrera profesional como su profesional, porque son dos los esfuerzos agregados a las enfermeras de la vida diaria de la atención: Primera investigación Al menos la cultura más frecuente de ti es un centro de salud que no es una colisión constante entre culturas. Espiritualidad y religión Florence Nayngain creía que la espiritualidad hospitalario saludable y esa preocupación por las necesidades espirituales de una persona fue tan necesario como el cuidado de sus necesidades físicas. Salud humana depende del equilibrio de factores culturales físicos, psicológicos, sociológicos. Desarrollo y espiritual. Lograr el equilibrio necesario para mantener la salud y el bien Salud, calidad de vida, comportamiento de la promoción y actividad de la salud Prevención de la enfermedad. Con demasiada frecuencia las enfermeras y otros trabajadores médicos no son Pueden reconocer la medición espiritual de sus pacientes, porque la espiritualidad no es Algunas enfermeras y especialistas en salud no creen en Dios o en la criatura. Espiritualidad: la espiritualidad es un concepto complejo único para todos; Depende de la cultura de una persona, del desarrollo, en experiencia vital, en Además, la espiritualidad es una característica Dé a las personas la energía necesaria para encontrarse a sí mismos, enfrentando la situación La energía producida por la espiritualidad ayuda al paciente Espiritualidad permite que uno ame, tenga fe y esperanza, busque el significado de la vida y Espiritualidad universal. A menudo se encuentran en la definición de espiritualidad. Bien espiritual: el concepto de ser espiritual a menudo se describe como La dimensión vertical respalda la relación trascendente entre unLa dimensión horizontal describe La espiritual tiene un efecto positivo en la salud. Los que experimentan en el bienestar

espiritual. La sexualidad difiere de la salud sexual. Según la OMS (2010), la salud sexual es «un Condición de la fuente física, emocional, espiritual y social en términos de sexualidad; No lo es Tienes una vida sexual saludable que tenga un enfoque positivo y respetuoso Sexualidad y relaciones sexuales. Sexualidad, los pacientes ayudan a lograr la salud sexual. Desarrollo sexual básico, orientación sexual, anticoncepción, aborto y Orientación sexual La orientación sexual describe el patrón predominante de atracción sexual de un Persona con el tiempo. Los hallazgos actuales indican que tienen menos acceso a la atención Salud y no solicita suministro fácil de presente. Hacer una oferta que observa la orientación sexual de la persona. La efectividad varía con cada método Los embarazos imprevistos ocurren porque los anticonceptivos no se usan, se usan de manera irregular o se usan incorrecto. Métodos sin receta: métodos anticonceptivos sin receta Inclusión de abstinencia, métodos de barrera y coordinación de coordinación en relación con Ciclo del huevo para mujeres. Aunque las relaciones sexuales son 100% Los métodos de barrera incluyen espermicidas de ventas y esponjas) se insertan en la vagina antes de la relación sexual para crear una barrera espermicida entre Métodos sin prescripción En los cambios fisiológicos del ciclo menstrual, incluyen ritmo, temperatura corporal Métodos basales, de limo del cuello y de control de fertilidad. Estos métodos deben comprender el ciclo reproductivo de las mujeres y los signos y signos Sutil que tu cuerpo te dé durante el ciclo.

Una parte importante de la población, especialmente los colonos y los pueblos indígenas, viven en las condiciones del DBSO, con casas inestables, casi una falta completa de servicios públicos y rutas de comunicación que sufren enfermedades graves y desnutrición aguda.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/973609a11604dfa288ca1dba5241310e-LC-LEN301%20FUNDAMENTOS%20DE%20ENFERMERIA%20III.pdf>